

## Polres Indramayu Melayani Pemulangan Jemaah Haji Dengan Humanis

Indramayu - [INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 15:45



*Polres Indramayu Melayani Pemulangan Jemaah Haji Dengan Humanis*

Indramayu,-- Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melakukan pengamanan kepulangan jemaah haji dari Arab Saudi, di Pendopo Kabupaten Indramayu, Jawa Barat, Senin (10/07/2023) malam.

Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim mengatakan, bahwa pihaknya melakukan pengamanan yang ketat. Tindakan ini dilakukan untuk memastikan kedatangan para jemaah haji berjalan dengan aman, nyaman, dan lancar.

Ia menyebut, sejumlah petugas kepolisian dari Polres Indramayu serta unsur terkait dikerahkan untuk mengawal proses kedatangan jemaah haji.

“Kami berjaga sebelum datangnya rombongan Jemaah datang. Hal ini untuk

menjaga keamanan, mencegah gangguan, serta memberikan bantuan dan pelayanan kepada jemaah haji,” ungkap Ipda Tasim, Selasa (11/07/2023).

Lanjut disampaikannya, kedatangan jemaah haji merupakan momen yang penting dan bersejarah bagi mereka yang telah menunaikan ibadah haji di Tanah Suci Makkah dan Madinah. Oleh karena itu, kepolisian memahami betapa pentingnya memberikan perlindungan dan dukungan kepada jemaah haji selama proses kepulangan mereka.

“Kami melakukan persiapan yang matang sebelum kedatangan jemaah haji. kami berkoordinasi dengan berbagai pihak terkait, untuk memastikan proses kedatangan berjalan dengan baik.” Ujarnya.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya terhadap petugas yang telah melaksanakan tugas pengamanan dengan baik.

Beliau juga mengucapkan selamat kembali kepada jemaah haji yang telah menyelesaikan ibadah haji, semoga mendapat limpahan berkah dan menjadi muslim yang lebih baik.

Diharapkan, dengan adanya pengamanan yang ketat dan pelayanan yang baik, kedatangan jemaah haji dari Arab Saudi dapat berjalan dengan aman, lancar, dan mengesankan.

“Ini adalah upaya bersama antara kepolisian dan pihak terkait lainnya dalam memberikan pengalaman yang positif bagi jemaah haji serta memastikan keamanan dan kenyamanan mereka.” Ujarnya.